



La Agenda de El Independiente



» Al punto:

El petate del muerto de la dictadura presidencial ha querido enarbolarse para acotar el proceso legislativo de las reformas presentadas por el presidente López Obrador. Pero tan no es dictadura, que el presidente entregó sus propuestas al congreso y éste decidirá por mayoría calificada si las acepta o no. Por lo tanto, el cumplimiento del proceso constitucional legislativo es la garantía de que México está procediendo por los canales legales de una democracia con división de poderes, pues una dictadura impone leyes sin pasar por votaciones en el Congreso.



» Digo..., es pregunta:

¿Se acuerdan cuando De la Madrid, Salinas, Zedillo y Peña Nieto reformaron toda, pero toda-toda-toda, la Constitución imponiendo autoritariamente el voto del PRI y el PAN?



» Para su agenda:

En 2012-2014, el presidente Peña Nieto aprovechó la ausencia de una oposición populista y sumó al PRD de los Chuchos a las iniciativas neoliberales del PRI y del PAN dentro del Pacto por México. A finales del 2012, López Obrador apenas se estaba consolidando su movimiento fuera del PRD. En el 2018, Morena le quitó la bandera del proyecto progresista al PRD que fundó Cárdenas y López Obrador ganó la presidencia enarbolando un proyecto de reconstrucción del Estado populista histórico. Hoy el PRD cardenista de los Chuchos está aliado nada menos que al PRI y al PAN y sumado al grupo neoliberal que impulsa la candidatura de Xóchitl Gálvez Ruiz.

“ Hoy somos socios, pero no aliados de EU ”

Xóchitl Gálvez Ruiz
Candidata opositora

FAMOSAS
ÚLTIMAS PALABRAS